

Nombre de la universidad

Universidad del sureste
UDS

Nombre de la materia



Bases de administración.

Nombre del catedrático

Karina Maricruz Pérez.

Nombre del alumno

MALDONADO SALAZAR HEIDI YOSELIN

Fecha de entrega

24 de julio 2020

Que hacer administrativo en la nutrición

La alimentación ha sido una de las necesidades y preocupaciones fundamentales del hombre y uno de los factores determinantes de la formación y progreso de las sociedades.

El hombre puede verse en la necesidad de obtener su alimentación a través de Instituciones colectivas por diferentes razones: edad, enfermedad, obligaciones del servicio (trabajo, estudio), recreación, etc.

En la nutrición comunitaria

La Nutrición comunitaria es un área que se ocupa de la evaluación de los problemas nutricionales de la población y del diseño y ejecución de programas de intervención para su solución: por tanto, entre los aspectos centrales se encuentra el fomento de prácticas de alimentación saludables.

Las principales funciones a desarrollar en un programa de nutrición comunitaria consisten en identificar, priorizar y evaluar problemas nutricionales de la comunidad y diseñar, organizar, implementar y evaluar programas de intervención mediante distintas estrategias

En la nutrición clínica y En servicios de alimentación

Mejorar el estado nutricional de los pacientes y evitar la desnutrición durante su estancia hospitalaria. Contribuir a conseguir el máximo nivel de satisfacción del usuario. Aplicar criterios científicos a las pautas tanto de dieta terapia como de nutrición artificial.

LA ADMINISTRACIÓN COMO ÁREA DE ESTUDIO

La administración es la disciplina científica que tiene por objeto el **estudio** de las organizaciones, constituyendo una socio tecnología encargada de la planificación, organización, dirección y control de los recursos

Humanos, financieros, materiales, tecnológicos, del conocimiento

Existen dificultades al remontarse al origen de la historia de la administración; algunos escritores, remontan el desarrollo de la administración a los comerciantes sumerios y a los egipcios antiguos constructores de las pirámides, o a los métodos organizativos de la Iglesia y las milicias antiguas. Sin embargo, muchas empresas pre-industriales, dada su escala pequeña, no se sentían obligadas a hacer frente sistemáticamente a las aplicaciones de la administración.